

	<p>ES hat eine Checkliste für die Durchführung der DK AMO 2021 per Mail versendet. WB möchte wissen, wie hoch das Budget für das Lunchpaket sein soll. BF schlägt vor, dass jeder TN sich selber verpflegt, da unklar ist, ob im August wegen Corona bewirtet werden darf. Der Vorstand ist mehrheitlich damit einverstanden, dass auf das Lunchpaket verzichtet wird.</p>	ES
4.	<p>Richterwesen Agility</p> <p>PF wiederholt, dass bis Ende April die Mitteilung an den Kennel Klub Estland bez. der möglichen Agility WM-Teilnahme erledigt sein muss. Der Vorstand entscheidet, dass die Schweiz ihre Teilnahme an der WM bekräftigt, wenn der Grenzübertritt ohne Ein- und Ausreisebeschränkungen und der Anmeldeschluss nach dem 15.8.2021 möglich sind. Weiter müssen genügend Flüge bzw. Fähren für 16 Hunde inkl. 18 Personen zur Verfügung stehen, damit innert nützlicher Frist der Transport möglich ist.</p> <p>PF möchte, dass der Vorstand die Strategie bez. 5 Grössenkategorien diskutiert. Es ist auch ein Antrag bez. 5 Grössenkategorien für die DK AMO eingegangen. PF möchte eine Arbeitsgruppe für die Diskussion der Grössenkategorien gründen. SG und SB sind mit dem Vorschlag von PF einverstanden. Falls notwendig kann ein fachlicher Beirat zugezogen werden. Aktuell problematisch für eine Reglementsanpassung ist der Umstand, dass die FCI vorläufig noch keinen Entschluss betreffend der Grössenkategorien-Einteilung gefällt hat. Die FCI-angeschlossenen Länder dürfen im Moment noch Rückmeldung zum Thema bei der FCI geben. Im Juli will die FCI die nächste Sitzung zu den Grössenkategorien machen. Es findet ein fachlicher Austausch unter PF, SB und SG statt. Die Rückmeldung für die Schweiz wird von den drei TKAMO-Mitgliedern vorbereitet und durch PF an die FCI gesendet.</p> <p>PF möchte über den Stand bez. Abschaffung Leistungsheft orientiert werden. WB erwähnt, dass die Einnahmen bei Wegfall des Leistungshefts anders generiert werden müssen. SB hat letztes Jahr ein systemorientiertes Konzept erstellt und dem Vorstand vorgestellt (siehe Protokoll vom 02.03.2020). Der Vorstand diskutiert Möglichkeiten wie die Einnahmen bei Wegfall des Leistungsheft generiert werden können. SB schlägt vor, dass das Konzept um den Teil Finanzen von WB ergänzt wird. WB wird die Zahlen liefern, aber nicht den Textteil. HJ findet, dass der Lead präsidial sein muss. ES übernimmt die Aufgabe. SG will wissen, bis wann der Vorschlag für die Besprechung im Vorstand bereit ist. An der nächsten Vorstandssitzung im Mai wird über die Vorschläge diskutiert. ES wird den Vorstand informieren.</p>	<p>PF</p> <p>WB ES</p>
5.	<p>Kontrollwesen</p> <p>SB möchte wissen wann das Budget im ZV besprochen ist. ES informiert, dass die Budgetbesprechung im ZV diesen Freitag stattfindet.</p>	SB
6.	<p>Wettkampf</p> <p>SG informiert über die Verschiebung der WMQ 2021. Es gibt aktuell zwei Optionen. 1. Option: Abschluss der Qualis am 18.07.2021, 2. Option: Abschluss der Qualis am 15.08.2021. Welche Option gewählt wird, entscheidet der Anmeldeschluss für die WM. Die neuen Daten der WM-Qualis werden schnellstmöglich unter tkamo.ch – Agility – WM aufgeschaltet.</p>	SG

	<p>SB erwähnt, dass die Halle für die Durchführung der WM-Qualis schnell reserviert werden müsse, da mit einer erhöhten Nachfrage zu rechnen ist.</p> <p>SG hat eine Anfrage für eine kurzfristige Wettkampf-Ausschreibung erhalten. Der Wettkampf ist noch nicht im AIS ausgeschrieben. Es findet eine rege Diskussion über die Auswirkungen einer Lockerung der 10-Wochen-Regelung statt. Der Vorstand entscheidet mit Stichentscheid Präsident, dass Art. 4.3 der Allgemeinen Bestimmungen bis Ende Mai gelockert wird. Die Frist für Ausschreibungen wird vorübergehend auf zwei Wochen gesenkt. Diese Ausnahmeregelung gilt nur für den Monat Mai 2021 für die Erfassung im AIS, OIS und MIS. Der Ablauf für diese Sonderregelung wird unter tkamo.ch – Aktuell aufgeschaltet. SG informiert den antragstellenden Veranstalter.</p> <p>SG informiert, dass bisher kein Veranstalter für die Agility SM 2021 bekannt ist. PF schlägt vor, dass die Veranstalter direkt per Sammelmail angeschrieben werden. SG will das machen.</p>	
<p>7.</p>	<p>Ausbildung</p> <p>SW erkundigt sich, ob SB alle Informationen für die Ausschreibung der neuen Kurse hat. SW wird die neuen Kurse unter tkamo.ch – Agility – Ausbildung ausschreiben.</p> <p>Falls die Sitzung (siehe Traktandum 2) stattgefunden hat wird SW an der nächsten Vorstandssitzung über die Ergebnisse dieser Besprechung informieren.</p> <p>Die Ressortübergabe an Etienne Studer sollte nächstens stattfinden. Etienne wird von ES für die nächste Vorstandssitzung eingeladen.</p> <p>Jürg Sennhauser lässt fragen, wer bestimmt welche Personen in der Arbeitsgruppe für die Überarbeitung der Ausbildungskonzepts mitarbeiten. PF möchte wissen, ob die Arbeitsgruppe für Sitzungen entschädigt wird. WB bejaht, dass es einen Budgetposten für Arbeitsgruppen gibt. PF stellt fest, dass in dem Fall der Vorstand über die Grösse und Intensität der Arbeitsgruppe entscheiden muss und, dass die Ressortleiterin Ausbildung diese Arbeitsgruppe initiieren soll. Der Vorstand ist damit einverstanden.</p>	<p>SW</p>
<p>8.</p>	<p>Obedience</p> <p>HJ informiert, dass letztes Wochenende zwei Lernerfolgskontrollen (LEK) durchgeführt wurden. Die temporäre Weisung Lernerfolgskontrolle LEK wurde von der SKG per 19.04.2021 ausgesetzt, weil seit diesem Datum wieder Wettkämpfe möglich sind.</p> <p>HJ stellt den Antrag, dass die Qualifikation «G» in der entsprechenden Klasse für die SM 2021 ausgesetzt wird. Der Vorstand ist damit einverstanden. Somit genügt es für die Anmeldung zur Obedience SM in der jeweiligen Klasse startberechtigt zu sein.</p> <p>HJ schlägt vor den Richter- und WKL-Kurs auszuschreiben. Die Kurse sollten nach den Sommerferien stattfinden. Der Vorstand ist einverstanden.</p> <p>Der Ausbildungskurs für die PO 2022 sollte nächstens stattfinden. SW schlägt Etienne Studer für die Durchführung vor. Der Vorstand ist mit dem Vorschlag einverstanden.</p>	<p>HJ</p>

	<p>Vorstandssitzung von Anfang Juni soll die Zusammensetzung des Vorstandes besprochen werden.</p> <p>SB will von ES wissen, was die Motivation für eine erneute Kandidatur als Präsident sei. ES verweigerte die Antwort. Auf Nachfragen von SB, ob die Kandidatur einen im Sinne des Sportes motivierten Hintergrund habe, verneinte ES.</p> <p>HJ spricht einen eingereichten Antrag für die DK AMO an, in welchem es um das Thema Finanzen geht. ES hat mit dem Antragsteller bereits Kontakt aufgenommen, weil nur die SKG über die Finanzen bestimmen kann.</p> <p>HJ erwähnt, dass durch die Erstellung des Geschäftsreglements Doppelspurigkeiten in den Allgemeinen Bestimmungen entstanden sind. Demzufolge müssen die Allgemeinen Bestimmungen überarbeitet werden. Es entsteht eine Diskussion weshalb das Geschäftsreglement nun doppelt erstellt worden ist. PF informiert, dass an einer ZV-Sitzung im Herbst besprochen worden sei, dass alle Arbeitsgruppen der SKG ein einheitliches Geschäftsreglement haben müssen. Diese Information sei aber den Vorstandsmitgliedern der TKAMO nicht mitgeteilt worden. ES verneint das Versäumnis. ES will sich mit Andreas Rogger in Verbindung setzen.</p> <p>SB stellt in Teams die erstellte Plattform für die interne Vorbereitung der DK AMO vor. SB möchte die DK AMO in Zukunft als eigenes Traktandum und nicht unter dem Punkt Diverses behandeln.</p> <p>SG bittet ES die Unterlagen der DV 2018 von Philip Cottet in Teams hochzuladen, damit die Unterlagen bearbeitet werden können.</p> <p>Die nächste Vorstandssitzung findet am 17.05.2021 statt.</p>	<p>ES</p>
--	--	-----------

Ende der Sitzung 21.30 Uhr